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Une épidémie de choléra tue 2 personnes dans la ville
côtière d'Adiaké
----------------------------------------------------------
Communiqué de presse
Un rapport dans le journal Nord Sud Quotidien (p. 8) a noté que
l'épidémie de choléra a été signalée à Adiaké, une ville côtière dans
l'est de la Côte d'Ivoire.
Citant un rapport de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), qui a
envoyé une équipe sur le site pour évaluer la situation, le journal
note que l'épidémie a déjà tué 2 personnes. Un total de US $500 000
est requis pour répondre à l'épidémie, a ajouté le journal.

--
Communiqué par:
ProMED-FRA
<promed-fra@promedmail.org>

[Des mesures urgentes doivent être prises pour circonscrire cette
épidémie. Les autorités doivent intensifier la sensibilisation tout en
mettant l'accent sur l'hygiène individuelle et collective.

La carte interactive de HealthMap/ProMED-mail de la Côte d'Ivoire est
disponible à: http://healthmap.org/r/0kWm. - Mod.BM]
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[Vous pouvez trouver d'autres articles sur le choléra sur ProMED-mail
(en anglais) à: http://www.promedmail.org. - Mod.BM
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附注
A report in the newspaper Nord Sud Quotidien (p.8) noted thatthe cholera epidemic has been reported in Adiaké, a coastal town ineastern Côte d'Ivoire.Citing a report by the World Health Organization (WHO), whichsent a team to the site to assess the situation, the newspapernotes that the epidemic has already killed 2 people. A total of US $ 500,000is required to respond to the epidemic, the newspaper added.
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